



ALEJANDRO AGUILAR



El PRD se decide por Xóchitl

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, respaldó a Xóchitl Gálvez para que sea la candidata del Frente Amplio por México a la Presidencia. "Nos identificamos tú y nosotros los perredistas, en banderas socialdemócratas y libertarias", le dijo en un acto acompañado por liderazgos del partido, con excepción de Miguel Ángel Mancera, quien quedó fuera de la contienda. **Pág. 9**



Perredistas apoyan a Xóchitl Gálvez

FERNANDO MERINO

La senadora panista agradeció el espaldarazo, en especial el de Aureoles; Mancera, el gran ausente

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) respaldó a la senadora panista Xóchitl Gálvez para que sea la candidata del Frente Amplio por México a la presidencia.

La Dirección Nacional Ejecutiva del partido tomó el jueves la decisión de apoyar a Xóchitl Gálvez, y no a la priista Beatriz Paredes en la interna de la oposición, anunció ayer Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD.

"Decirte (Xóchitl Gálvez) que vamos contigo para que encabeces la construcción del Frente porque nos identificamos tú y nosotros los perredistas, en banderas socialdemócratas y libertarias que compartimos ¡Sí hay tiro con Xóchitl para el 2024!", dijo Zambrano en conferencia.

Los liderazgos que estuvieron presentes para apoyar a Gálvez fueron Jesús Ortega, Luis Cházaro, coordinador del PRD en la Cámara de Diputados; y los alcaldes de Coyoacán y Tlalpan, Alfa González y Giovanni Gutiérrez, respectivamente.

Al ser arropada, Gálvez agradeció el espaldarazo de los perredistas, en especial el de Silvano Aureoles, que también se inscribió en la contienda pero que fue eliminado en la primera etapa.

El gran ausente fue Miguel Ángel Mancera, aspirante que al igual que Aureoles fue descalificado de la contienda por la candidatura opositora y está a la espera de que el órgano de justicia intrapartidaria del PRI resuelva su inconformidad.

Xóchitl Gálvez dijo que al Frente Amplio le hace falta Mancera y lo invitó a sumarse a su proyecto. Zambrano señaló que hay que esperar que la inconformidad de Mancera "concluya pronto y lo veamos sumado a los trabajos del Frente en los próximos días y semanas".

La decisión de que el Sol Azteca respalde a Xóchitl no fue unánime, pues la secretaria general, Adriana Díaz, y Héctor Bautista, emitieron un voto particular respecto a la postura que adoptó el partido.

Precisó que Díaz y Bautista no acompañaron el respaldo a Gálvez porque piensan "que con esta decisión se puede lastimar a la otra parte del Frente", es decir, a los priistas que apoyan a Beatriz Paredes.

La senadora Gálvez reconoció que no fue una decisión fácil para el partido porque en el FAM hay ideologías divergentes, pero dijo que el compromiso por el proyecto permitió concretar la alianza y prometió a los militantes del PRI hacerlos sentir orgullosos de su decisión.

JESÚS ZAMBRANO
DIRIGENTE NACIONAL
DEL PRD

"¡Sí hay tiro con Xóchitl para el 2024!"



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

PP-9

26/08/2023

LEGISLATIVO



Xóchitl Gálvez, junto a Jesús Zambrano, es arropada por el PRD